

JEAN-GUY LE FLOC'H, LA FIBRE BRETONNE

2013 | 52' | Long métrage | Documentaire | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Alexandre De Seguins

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Bleu Iroise

SOUTIENS

| Région Bretagne

MOTS CLÉS

portrait | industrie



SYNOPSIS

Loin des clichés, ce film propose une rencontre avec un chef d'entreprise qui se bat pour son territoire. Jean-Guy Le Floc'h se livre ici sans tabous, tant sur le "made in France" que sur les sentiments profonds pour la terre qui l'a vu grandir et les gens qui y vivent. Ici en Bretagne, dans le Finistère, l'approche de l'entreprise est différente et humanité et simplicité y sont peut-être plus marquées qu'ailleurs. Car si l'enclavement est un handicap, il est aussi le moteur d'une volonté farouche à résister, entreprendre et s'entraider.